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"Que vocês saiam,
quero que a Igreja
saia às ruas!"

Veja discurso do Papa Francisco
aos jovens argentinos na
Catedral Metropolitana do Rio
de Janeiro. Vídeo da agência de
notícias Rome Reports.

24/07/2013

Obrigado por estarem aqui hoje, por
terem vindo. Obrigado aos que estão
aqui dentro e muito obrigado aos que
estão lá fora. Aos 30 mil, me dizem,
que estão aí fora. Daqui saúdo vocês



que estão embaixo da chuva.
Obrigado pelo gesto, obrigado por
estarem próximos, por terem vindo à
Jornada Mundial da Juventude.
Sugeri ao doutor Gasbarri - que é
quem organiza a minha viagem - se
teria um lugar onde pudesse me
encontrar com vocês, e em meio dia
já tinha tudo preparado. Assim,
quero agradecer publicamente ao
doutor Gasbarri por isso que
conseguiu hoje.

Queria dizer uma coisa que é aquilo
que espero, como consequência da
Jornada Mundial da Juventude.
Espero barulho, que façamos
barulho aqui no Rio, quero barulho
nas dioceses, quero que saiam por aí
afora, quero que a Igreja saia às ruas.
Quero que nos defendamos de tudo
que seja mundano, instalação do que
seja comodidade, do que seja
clericalismo, do que seja estarmos
fechados em nós mesmos. As
paróquias, os colégios, são para sair e



se não saem se convertem em uma
ONG e a Igreja não pode ser uma
ONG. Que me perdoem os bispos e os
sacerdotes se depois alguns vão
incomodar vocês. É um conselho.

Obrigado pelo que podem fazer.
Olha, eu penso que neste momento,
essa civilização mundial está com um
parafuso a menos, está com um
parafuso a menos. Tal é o culto que
faz ao deus dinheiro que estamos
presenciando uma filosofia e uma
práxis de exclusão dos rumos da vida
que são as promessas. Certo, por
quê?

Se poderia pensar que poderia haver
uma espécie de eutanásia escondida,
isso é dizer que não se cuida dos
anciãos, mas também é uma
eutanásia cultural, não se os deixa
falar, não se os deixa atuar. E
exclusão dos jovens, a percentagem
que há de jovens sem trabalho, sem
emprego, é muito alta, e é uma



geração que não tem a experiência
da dignidade ganhada pelo trabalho.
Ou seja, esta civilização nos levou a
excluir as balizas que são o nosso
futuro. Então, os jovens tem que sair,
tem que se fazer valer, os jovens que
tem sair e lutar pelos valores, a lutar
por estes valores e os anciãos abram
a boca, os idosos abram a boca,
ensinai-nos e transmitai-nos a
sabedoria dos povos.

No povo argentino, eu peço de
coração aos idosos, não claudiquem
em ser a reserva cultural de nosso
povo que transmite a justiça, que
transmite a história, que transmite os
valores, que transmite a memória do
povo. E vocês, por favor, não se
coloquem contra os idosos, deixem-
os falar, escutem-os e levem adiante.
Mas saibam que neste momento,
vocês, os jovens e os anciãos estão
condenados ao mesmo destino,
exclusão, mas não se deixem excluir,
está claro?



Por isso acredito que tenham que
trabalhar. E a fé em Jesus Cristo não
é enrolação, é algo muito sério. É um
escândalo que Deus se tenha feito um
de nós, é um escândalo, e que tenha
morrido numa cruz, é um escândalo.
O escândalo da cruz. A cruz segue
sendo um escândalo, mas é o único
caminho seguro, aquele da cruz,
aquele de Jesus, a encarnação de
Jesus.

Por favor, não liquefaçam a fé em
Jesus Cristo. Ela foi liquefeita com
laranjas, foi liquefeita com maçã, foi
liquefeita com banana, mas por
favor, não tomem essa fé de
liquidificador. A fé é inteira e não se
liquefaz. É a fé em Jesus. É a fé no
Filho de Deus feito homem, que me
amou e morreu por mim. Então,
façam barulho. Cuidem dos extremos
da população que são os idosos e os
jovens, não se deixem excluir e que
não excluam os idosos e não
liquefaçam a fé em Jesus Cristo. As



bem-aventuranças. O que temos que
fazer, Pai? Olha, leia as bem-
aventuranças que te farão bem. E se
queres saber que coisa prática tens
que fazer, leia Mateus 25, que é o
protocolo com o qual nos julgarão.
Com essas duas coisas vocês tem o
plano de ação. As bem-aventuranças
e Mateus 25. Não é preciso ler mais
nada. É o que peço a vocês de todo o
coração. Agradeço a todos por essa
proximidade.

É uma lástima que estejam
enjaulados, mas digo uma coisa a
vocês. Eu, por momentos, sinto: que
feio é estar enjaulados. Se confesso
de coração, compreendo vocês.
Queria ter podido estar mais perto de
vocês mas compreendo que, por
razão de ordem, não se pode.

Obrigado por estarem perto,
obrigado por rezarem por mim, se os
peço de coração, necessito, necessito
da oração de vocês, necessito muito.



Obrigado por isso. E, bem, vou dar a
vocês a bênção e depois vamos
abençoar a imagem de Nossa
Senhora que vai peregrinar por toda
Argentina, e a cruz de São Francisco,
que vai peregrinar em missão. Mas
não se esqueçam, façam barulho,
cuidem dos extremos da vida, os dois
extremos da história dos povos que
são os idosos e os jovens, e não
liquefaçam a fé. E agora vamos rezar,
para abençoar a imagem de Nossa
Senhora e depois abençoar vocês.

Fonte: https://www.news.va/pt/news/
nao-cedais-a-eutanasia-cultural-que-
exclui-os-mais
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